

# こひつじ 2組 クラスだよりの 2月



公園についてたくさん話し合ってきたこひつじ2組さん。詳しい内容について、別紙にてお知らせいたします。  
**保護者の皆様をお願いしたいこともいくつかありますので** お手数をおかけしますが読んでください！！よろしくお願いいたします。

## クラスで取り組んでいること

残り少なくなった園生活、皆で挨拶や感謝の気持ちなどの大切さを確認し合い、言葉に出して伝えられるよう取り組んでいます。

## 今月の聖句

「その家に入ったら、  
『平和があるように』と挨拶しなさい。」  
  
(マタイによる福音書 10章12節)

## 今月の歌

- ♪ **ともだちさんか**
- 1.ひとりひとり腕組めば たちまち誰でも仲良し  
やあやあみなさんこんにちは みんなで握手  
★ 空にはおひさま 足元に地球 みんなみんな集まれ みんなでうたえ
  - 2.ロビン・フッドにトム・ソーヤーみんな僕らの仲間だぞ  
おひげをはやしたおじさんも 昔は子ども  
★ くりかえし
  - 3.世界の友だち集まれば なんにも恐れることはない  
ゆくてはアフリカ ポリネシア みどりの森  
★ くりかえし イチ・ニツ
- みんなでうたえ ワン・トゥ みんなでうたえ  
アイン・ツバイ みんなでうたえ ウノ・ドス  
みんなでうたえ

## 今月の賛美歌

### ♪ 主の祈りを

主の祈りを 捧げましょう  
イエス様から いただいた  
主の祈りを 主の祈りを  
主の祈りを 捧げましょう



## こどもどうぶつえん

ちょっと怖いかも...なんていう声もあったのですが、お兄さんお姉さんの説明を真剣に聞いてたくさんの動物たちと触れ合うことを楽しんでいた子どもたちでした♡

## お別れ遠足

とても楽しみにしていた交野山。お休みも数名いた中ではありましたが、登り切った！という話を聞きました。岩の上は少し怖かったこと、寒すぎてお弁当を食べる時に手の震えが止まらなかったことなどを教えてくれた子どもたち。あ～私も一緒に登りたかったです...(；▽；)



## 豆まきごっこ



## かるた遊び

1月の早い時期から作り始めていたのでひらがな全部のかるたが出来上がって遊べることをとても心待ちにしていた子どもたち。

一人一枚は絶対に作って、その他は作りたい人が作ろう！としていたのですが、友達を読み札を作るのに迷っていたら「こんなは？」と声を掛けたり、どういう絵を描いたらいいか悩んでいたらヒントをくれたり、「あと〇個ひらがな残ってる～！」「誰か一緒に作って～！」と、みんなで声を掛け合う姿が多かったので、みんなで協力したようなものだな～と感じていました。



そしてその後、3階に上がり、いつもとは違う場所で集いと礼拝をしました！場所が変わるとウキウキするね～なんて声もありましたよ。

そしてそのあと兄弟クラスとこりすさんと一緒に体操をしました。(全員が揃うまでゴロゴロお日様の光を楽しんでいましたよ笑) 異年齢交流を存分に楽しんだ1日でした(^^)



かるた遊びをした日、残念ながらお休みが少し多い日でしたが、そのお友達の分も混ぜて楽しみました。

どのかるたもお店には売っていないような読み札や絵札ばかりで見えて最高でした(笑)

また、大人には絶対作れない子どもたちならではの可愛くて面白い、オリジナリティ溢れた素敵なかるとでした☆

今回の豆まきごっこはこぼと2組さんとこうさぎ2組さんの兄弟クラスと共に行うことに！豆まきごっこを始める前にみんなでルールを確認していると「相手はこうさぎさんとこぼとさんやから本気はあかん！」「優しくしてあげないと！」と自分たちより小さいお友達に対する優しい気持ちが見られ、さすがこひつじさん！と思っていました。  
はじめにこうさぎ2組さんに鬼になって突撃！！  
こぼとさんは「相手はこうさぎさんだ！」という気持ちが見られ、優しい鬼さんでいっぱいでした。  
次はこぼと2組さんの鬼がこひつじ2組に...！こぼとさんが来る前にどうやって隠れようか、どういった作戦で戦おうかと話し合っていた子どもたち。その中でも「こぼとさんやから...」という声もあったのですが、いざ、こぼとさんが来た！となると本気で新聞豆を投げたこひつじ2組さん(笑) 迫力満点の本気で戦ったので、こぼと2組さんがお部屋に入ってこれなくなるという結果に(笑)♪  
こひつじ2組さんの感想は「勝った～鬼退治できた！！」「やった～！」  
「でもこぼとさん怖がってたよな...」「でも入ってきた子もおるからいいやん！！」でした(∧▽∧;)